

## Loja, Cenes de la Vega y Lanjarón serán sedes del Circuito de Larga Distancia de Ciclismo de Carretera que organiza Diputación

El diputado Eric Escobedo ha expresado que “se trata de una prueba que inspira el espíritu de superación entre los amantes de las dos ruedas”

---

viernes 19 de abril 2024

---



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al delegado de la Federación Andaluza de Ciclismo en Granada, Ángel Camarero, ha presentado el Circuito de Larga Distancia de Carretera que organiza la institución provincial en colaboración con la Federación Andaluza de Ciclismo. Además, cuenta con la colaboración de los ayuntamientos que organizan cada una de las sedes del evento.

Escobedo ha indicado que “se trata de una prueba que no solo desafía los límites físicos, sino que también inspira el espíritu de superación entre los amantes de las dos ruedas. Es un desafío muy ambicioso que captura la esencia misma de la resistencia y la determinación”.

En este sentido, ha señalado que “desde la institución provincial, creemos en el valor del deporte en la sociedad, en la salud y bienestar de los granadinos. El compromiso no se centra en este único proyecto, sino que se refleja en programas de promoción deportiva, capacitación de deportistas locales y mejoras en infraestructuras para practicar todo tipo de deportes”.

La prueba arrancará el 21 de abril en Loja, con la ruta 'XIII Gran Fondo Guad al Xenil Uci Cycling for all', el 18 de mayo, en Cenes de la Vega, con la 'Sierra Nevada Limite-Gran Fondo 24', y el 21 de septiembre, en Lanjarón, con el 'Gran Fondo Alpujarra Magna'.

Cada una de las carreras se regirá por la normativa validada por la Federación Andaluza de Ciclismo y están abiertas a la participación de aquellos que posean la licencia vigente de la Real Federación Española de Ciclismo o cualquier otra Federación Nacional de Ciclismo adscrita a la U.C.I., y los federados y federadas por un día. Junto a la inscripción, se deberá abonar el importe correspondiente a la licencia por jornada.

Recibirán un premio a la participación todos aquellos que hayan concursado en las tres carreras que conforman el circuito, así como los tres clubes con mayor número de participantes en dichas pruebas.